
TOUS AUX JO 2024
A PARIS !
avec Virginie MARCHAND-SIERRA (Mai 2024)

Secrétaire de la ligue Centre-Val de Loire
Date de naissance : 15 avril 1972
Lieu de naissance : Orléans

“Bonjour Virginie et merci pour cette interview.
On vous connait depuis de nombreuses années
dans la ligue. Quelles sont les conditions de votre
arrivée dans le Centre de la France ?”
Ayant été bénévole sur le club de l’US Orléans, j’ai eu connaissance
par ma sœur qui était comptable au club qu’il y avait un poste de
secrétaire à pourvoir.

“J’ai toujours du mal à croire qu’il
nous a quitté...”

“Avant d’avoir la responsabilité du secrétariat de
la ligue, quel a été votre parcours professionnel ?”

Je suis passée du statut d’étudiante à salariée au sein de la Ligue. J’ai
eu des expériences professionnelles par des stages et pendant les
vacances.

“Depuis votre arrivée, vous avez connu plusieurs
directions et présidences. Un président nous a
quitté trop vite il y a quelques mois, Etienne
MORIN. Il avait également des fonctions à la
fédération. Que retenez-vous de lui ?”
Effectivement, mais pas tant que ça seulement 5 Présidents depuis
1992. Ce fut un “bon” Président très à l’écoute des bénévoles et de ses
salariés. Il était très investi pour la ligue. Je l’appréciais beaucoup.
Nous avions créé des liens d’amitié. J’ai toujours du mal à croire qu’il
nous a quitté…



“Mais le point fort fut
ma rencontre avec Chris-

tian Armérigo.”

“La ligue a fêté ces 60 ans, il y a quelques mois.
Que retenez-vous de ces 60 ans ?”
Une belle aventure humaine, de belles rencontres avec des dirigeants,
des bénévoles, des enseignants, des judokas qui ont marqué le Judo
en CVL et hors CVL. Tous passionnés du Judo et de ses valeurs.

“Quels ont été pour vous les temps forts, les
points marquants depuis votre arrivée dans la
ligue ?”
Il y en a eu beaucoup, mais mon début de carrière m’a marqué par
ma rencontre avec Christian Armérigo. C’est lui qui m’a recruté sur
la Ligue. Je lui dois beaucoup et je lui suis très reconnaissante
d’avoir cru en moi. Il m’a beaucoup conseillé et appris au début de
ma carrière. Par cette interview, je veux aussi lui rendre hommage.

“Une nouvelle olympiade commence
dans quelques jours. Qu’attendez-vous
de ces 4 prochaines années dans votre
travail ?”
Continuer à travailler tout en progressant vers de
nouvelles missions en collaboration avec les élus et mes
collègues.

“Vos missions et les outils qui permettent
de les mener à bien ont évolué au fil du
temps. Le tout numérique est presque
devant la porte. Pensez-vous que votre
travail est allégé avec ces outils ?”
C’est différent, mais je ne pense pas que mon travail soit
allégé. Je gagne du temps sur certaines tâches comme le
mailing ce qui me permet en parallèle de développer
d’autres tâches, des missions et des projets.

“Les ligues se professionnalisent de plus en plus et proposent des actions qui
n’étaient pas initialement imbriquées, je pense par exemple aux certifications ? Que
pensez-vous de ces certifications ?”
C’est une très bonne chose de proposer cette alternative. J’y suis favorable.



“C’est exact que nous
avons cette chance d’être
dans une maison des

sports.”

“Le groupement d’employeurs est-il un
moyen aujourd’hui incontournable de ces
nouveaux outils et moyens ?”
Je ne sais pas si c’est incontournable. La mutualisation, c’est
l’avenir, comme l’expression “l’union fait la force”.

“Nous n’avons pas encore échangé
sur le Judo. Avez-vous un grade ?”
J’ai fait un peu de Judo pendant mon enfance au Judo
Club d’Artenay et j’avais la ceinture verte.

“Il existe aujourd’hui une demande
et une réelle offre pour certains
sports de combats, Judo, Jujitsu,
Boxe, Self-Défense... Pourquoi pour
vous cette demande citoyenne est-elle
en progression ? Pratiquez-vous ?”

Je pense que tout évolue. Le sport est un vecteur
économique qui répond aussi à une demande de plus
en plus forte des gens. Je pense qu’il faut toujours
devoir se renouveler pour répondre à cette demande
auprès de notre “public” et mais aussi sortir de notre
zone de confort vers les EPHAD, les entreprises…

“Vous êtes dans une « grande » maison à
Orléans, la maison des sports. Partagez-vous
des expériences et des idées avec des collègues
d’autres fédérations ?”
C’est exact que nous avons cette chance d’être dans une maison des
sports avec d’autres fédérations et c’est vraiment très bien et
enrichissant. On peut échanger des idées, des expériences, se rendre
services. Nous avons à notre disposition gratuitement des salles pour
nos réunions.

“Le sport est un vecteur
économique.”



La jeunesse, c’est l’avenir !

“La jeunesse, c’est
l’avenir !”

“Notre société est en crise. Sa jeunesse ne
trouve parfois pas sa place. Doit-on faire plus
confiance en notre jeunesse ?”

“Vous êtes la 40ème interviewée dans la
formule “Tous aux JO 2024 à Paris”.
Que retenez-vous de ces numéros ?”

C’est une iniative intéressante, enrichissante.

“Ou serez-vous pendant les JO ?”
Je serai en vacances.

“Quelles sont les sports que vous suivez
habituellement ?”
Le sports Orléanais : le Basketball, le Handball et parfois
le Football.

“Une bouteille à la mer pour les jeunes et
les bénévoles ! ”
On a besoin de vous !


